

Musique et Arts Plastiques

Mardi 29 juin

Nous avons débuté la journée en musique par l'audition de quelques airs connus joués au violoncelle. Puis nous avons chanté nos chansons « Trotte, trotte, renne rose » et « Ah, les crocodiles ! » et joué les rythmes que nous avons répétés depuis le mois de mai ; tout ceci avec l'accompagnement du violoncelle.



*L'après-midi s'est poursuivie, au château Lamazières, avec la visite de l'exposition « **Les rêves se créent** », et les précieuses explications de Tatia.*

